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第20回例会 平成19年11月21日（水）
於サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

　冬近し　人の背越しに　山を見て

（黛　執　まゆずみしゅう）

　19日の朝の初雪には、皆様も大変驚かれたはずで

す。私は雪を見て、選ぶ俳句を慌てて変えました。

　句を詠んだだけで歩く人の後ろ背が寒さで遠くに見

える山のように丸くなっている情景が自然と連想され

る俳句です。

　去る18日の日曜日には福島市100周年記念事業の

一つとして午前7時から信夫山清掃事業が行われ、当

クラブから3名の会員が参加し、各種市民団体の人達

に混じって、第2展望台まで清掃してきました。また、

同じ日に別途に午前10時から福島駅東口から13号線

までの区域をインターアクト高校生らと一緒になって

清掃事業に参加しました。こちらの参加会員数は21

名で大勢の参加がありました。心から感謝申し上げ

ます。それにつけてもタバコの吸い殻が路肩に沢山

捨てられていて、タバコを吸う人の公共心のなさを感

じました。

　さて、本日は鈴木喬二パストガバナーをお招きして

（財）米山記念奨学会に関する貴重なスピーチを頂くこ

とになっております。皆様と共に、一層、理解を深め

て支援に力を入れたいと思います。（拍手）

信夫山清掃に武藤会長、林幹事、鈴木光一委員長が参加

　信夫山清掃、各種市民団体と会長スピーチでしたが

民友新聞には検事正の方や検察職員の方もユニホーム

を着てと掲載されておりました。皆で町を清潔にす

る事が大切ですね。転勤族の方々なのにお疲れ様です。

また、成蹊高校インターアクトの生徒さん方と喜古さ

ん方参加の皆様、お疲れ様でした。来年も宜敷く。

お食事をどうぞのかけ声で！会食、空席目立つ

　今日は予定数よりも少ない人数でしたので、できま

したら出欠の有無を前日迄に変更届のご一報をお願い

致します。前回は参加者、メーキャップの方々が多く

いらして頂いたので、イクラ丼がSAAの方はマグロ丼

に変わっていたとの事、今回は10数個余ってしまい、

家畜のえさか、産廃物となってしまい、あー、もったい

ない、もったいないと、言いながら、二つ喰べる度胸は

なかった出席者達でした。

①本日、指名準備委員会を例会終了後行います。

②X’mas例会　ご家族の参加を!!

（1997～98年度G）

諮問委員

いわき平中央ロータリーC

　　PHF

　　マルチPHF

　　ベネファクター

　　米山

上記等斎藤実（まこと）ロータリー財団委員長がご紹介

を行う。

　本日はお招きに頂きうれしく思います。ガバナー

としてお招き頂いてから、確か4回程招かれておりま

す。

　沢山の役職をご紹介頂きましたが、3年程前から、

全てをお拒り致し、ロータリーだけにしぼっておりま

す。本日も夕刻より、東京に日本のパストガバナーが

集まり、ゾーン研究会を缶詰となり2日間に亘って行

われますが、新幹線で今から行けば間に合いますので、

卓話をお引受けしました。今日は米山の話をするつ

もりですが、実は私は安積高校の勿論、旧制安積中の

卒業で、当時は質実剛健はあたりまえの校風に安積疎

水などの開拓者精神が強いです。福島には県庁と第

一小学校が出来、卒業生は机や椅子を持って歩いて郡

山の中学へ引越した逸話もあり、開拓者精神があり、将

来どこの地へ行っても開拓者たれと言われておりまし

た。

　いわきには磐城高があり、磐城高卒でなければ頭に

はとの選択肢があり、笑話です。 私は78才にまもな

くなり、平均寿命は超えまして、民友新聞に43回掲載

で半生を書き、『俺の生涯なんだったんだろうか』とし

みじみ考えて、ロータリーに育てられ、他の生き方であ

れば、人生ロータリーがなかったらと考えても、やはり

ロータリーに支えられ、体が動く限り、ロータリーをし

ようと思います。米山の理事も6年間やり、昨年、阿久

津先生と交替しました。

　米山財団はガバナーの頃、全国から20億集まりまし

たが、現在は15～16億です。基本基金は50億で運用

金は40億です。米山梅吉翁のお話を既にお聞きでしょ

うが、詳しく説明を致します（父を早くなくし、現在の

米山記念館が母方の実家に出来ている事や三井BK～

三井信託の初代会長等職歴と友人や人格を詳細に教え

て頂いたが紙面の都合上米山小冊子を熟読下さい。）

例会は人生の道場。ロータリーに栄光あれ（拍手）

本日PG鈴木喬二様のみの発表にて、時間の都合上会報

のみの発表となりました事をお許し下さい。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

◇先週創業記念日スピーチの補足？仏教徒＝物教徒？

　尻切れスピーチで何を言っているのか、訳わからん

との事なので、昭和61年栄久庵憲司著『仏壇と自動車』

に、仏壇と車は似ていると仏教文化に表敬の念の著者

が、カプセル空間としての仏壇（ご先祖に会う）と車（未

来へ動き回る）の発展に、物の充足により、本来の日

本人の心、仏教徒が物教徒に変わっている。心の充足

感「贅沢」を再考すべしと警告されている。当RCの

黄金の食事は胃より心の満腹感でピッタリかな？との

思いで話していました。余計に訳わからなくなりまし

たでしょうか？ロータリーの寛容の心でお許し下さい

ませ。（怒～笑）　　　第 20回会報当番　斎藤　善重

会 長 挨 拶 武藤　正隆会長

11月28日(水)　財団補助金申請について
12月 5 日(水)　クラブ年次総会
12月12日(水)　創業記念職業奉仕発表例会
12月19日(水)　家族忘年会　18：00　於サンパレス

今月・来月のプログラム　

幹事報告 林　克重幹事

ゲスト・スピーカー パストガバナー鈴木喬二殿

廣 廣


